Lic. José Luis Segade





Habiendo llegado ya a la edición número 12 de la revista ATENEA, la cantidad creciente de artículos recibidos en estos últimos 12 años nos muestran a las claras el interés de los docentes de la Universidad por publicar en ella y difundir sus trabajos. Tal es así que la dificultad inicial, cuando nació la revista, para conseguir un número suficiente de artículos para completar la edición de aquel entonces, en más de una oportunidad ha trastocado en una nueva dificultad, que es la de tener que dejar de lado algunos trabajos por falta de espacio. Lejos de preocuparnos, esta necesidad de seleccionar artículos nos muestra que ATENEA ya se ha instalado en la Universidad de la Marina Mercante como un medio de difusión reconocido por sus docentes, a los que lejos de tener que solicitarles

artículos, son ellos los que consultan acerca de la posibilidad de incorporarlos en cada edición.

Asimismo la publicación ininterrumpida, respetando una exacta periodicidad durante 12 años, y la distribución entre una gran cantidad de bibliotecas, universidades e instituciones académicas ha hecho que el reconocimiento exceda los límites de nuestra universidad, recibiendo continuamente positivos comentarios acerca no sólo de la calidad de los trabajos publicados sino también sobre su prolijo formato y cuidada presentación.

Los destinatarios de nuestra publicación siguen siendo los mismos en los que pensamos para el número inicial: investigadores, doctorandos, maestrandos y estudiantes de grado, docentes universitarios, autoridades académicas, y todos los que de una u otra manera puedan encontrar en sus páginas nuevas ideas acerca de temáticas relacionadas con las carreras de nuestra Universidad de la Marina Mercante.

En resumidas cuentas, dado el amplio espectro de áreas contenidas en sus cuatro facultades así como la diversidad de profesionales que se desempeñan en ellas, ATENEA ha sido desde sus inicios, y esperemos que continúe siéndolo por muchos años más, un medio eficaz a través del cual nuestros docentes difunden sus ideas y trabajos.

Esa fue la intención con nuestro número inicial hace ya 12 años, y continúa siéndolo hoy, 12 años después.